



JOURNAL D'AGRICULTURE.

Après avoir créé l'homme, Dieu le plaça dans le Jardin d'Eden pour le cultiver et le garder.—[Genèse, II, 15.]

Heureux les cultivateurs, s'ils savaient apprécier les avantages de leur condition.—[Virgile.]

Vol. 1 St. Hyacinthe,—Province de Québec —Mercredi, 14 Septembre 1870. No. 50



JOURNAL D'AGRICULTURE.

Conditions.—L'abonnement sera de *Un Ecu* pour un an d'avance; quand il ne sera pas payé d'avance l'abonnement sera de \$1. On ne s'abonne pas pour moins d'un an.

Toute personne qui organisera un club de 50 abonnés aura droit à 50 copies du *Journal* pour \$20.

20 copies \$8.50. 10 copies \$4.50.

Le *Journal d'Agriculture* paraîtra le Mercredi de chaque semaine.

Nous traiterons de gré à gré pour les annonces.

Toutes lettres, etc., devront être adressées *Franco* au

Journal d'Agriculture.

Le "*Journal d'Agriculture*" est imprimé et publié par Camille Lussier dans la maison en briques de H. J. Doherty

PENSEES.

—00—

Levez-vous devant celui qui a les cheveux blancs; honorez la face du vieillard.

La raison est le partage des vieillards; on acquiert la prudence avec les années.

Là où il y a des vieillards, soyez sobres de paroles.

Que les jeunes gens défèrent aux avis des vieillards attentifs à s'attirer le respect par la régularité de leur vie.

De toutes les ruines la plus belle est un beau vieillard. Une belle vieillesse est ordinairement le sautoir d'une belle vie.

La vigilance est la sentinelle avancée du devoir.

Un peu de négligence conduit à de grandes fautes; un peu de vigilance éloigne de grands maux.

SEPTEMBRE.

—00—

Le principal travail de l'automne est le labour des terres. Il est très-important qu'il soit bien fait. On doit le commencer aussitôt que la terre est prête et que le temps est favorable. Un bon cultivateur fait la plus grande partie de ses labours l'automne. Le printemps il est plus prêt à profiter de toutes les belles journées qui se présentent pour en emmener.

Un bon labour est celui dont les planches sont droites et les tranches égales. Il faut éviter de faire des trous sur le milieu des planches. On doit aussi leur donner une rotondité telle que l'eau ne puisse pas y séjourner.

Plus on donne de longueur aux planches, plus le laboureur économise du temps. Car, il est obligé de revirer moins souvent.

Après le labour viennent les rigoles qu'il faut absolument faire avec beau